

VISITA DEL DIP. ROBERTO CABRERA VALENCIA AL ITSJR.



El día de hoy Jueves 8 de Septiembre de 2016 el instituto Tecnológico de San Juan del Río recibió la visita del Dip. Roberto C. Cabrera Valencia, cuya intención es la de fortalecer los lazos de unión

y comunicación que repercutan en una mejor gestión para el desarrollo de la infraestructura del Tecnológico, misma que permitirá brindar una mejor educación al alumnado.

En la reunión estuvo presente el Dip. Roberto C. Cabrera Valencia con su equipo de trabajo y el grupo directivo integrado por los tres subdirectores.



Presentan una nueva propuesta para la comunicación inalámbrica entre vehículos con tecnología 5G

Investigadores de la Universitat Politècnica de València, en España, han ideado un nuevo sistema y su configuración para la comunicación inalámbrica 5G de los vehículos en las carreteras. La propuesta del Instituto de Telecomunicaciones y Aplicaciones Multimedia (iTEAM) de la UPV tiene como objetivo garantizar, en un escenario de uso de la tecnología 5G, el óptimo funcionamiento de los equipos de comunicación de cada vehículo y su interconexión y contribuir así a reducir el número de accidentes de tráfico y aumentar los niveles de seguridad vial.

DROGAS

Le dice una madre a su hijo:
¡Me ha dicho un pajarito que te drogas!
- ¡La que se droga eres tu que hablas con pajaritos!

A veces me preguntan: ¿Por qué inviertes todo ese tiempo y dinero hablando de la amabilidad para con los animales cuando existe tanta crueldad hacia el hombre?. A lo que yo respondo: Estoy trabajando en las raíces.
George T. Angell

Síguenos en: <https://www.facebook.com/>



TecSanJuan@Tec_SanJuan



tec_sanjuandelrio

“Tómate tiempo en escoger un amigo, pero sé más lento aún en cambiarlo”.



CONFERENCIA DE PATENTES Y MARCAS

El día 13 de Septiembre de 2016 se realizó una conferencia a cargo del C. Jorge Torres Pérez sobre Patentes y Marcas a las 12:00 hrs. en la sala audiovisual del Tecnológico.

Estas actividades tienen como finalidad mos-

trarle al alumno diversos aspectos relacionados con la creatividad, la innovación y el emprendedurismo para propiciar el crecimiento del quehacer intrainstitucional y asegurar la propiedad intelectual de los proyectos desarrollados en el Tecnológico.



ENTREGA DE ARTICULOS DEPORTIVOS

El día de hoy 14 de Febrero de 2016, en la cancha de Futbol del Instituto Tecnológico de San Juan del Río se llevó a cabo el acto de donación de artículos deportivos por parte de los "Veteranos" representados en éste acto por el Ing. Francisco Javier Plancarte Balderas y el Ing. José Ramírez Vázquez, como muestra de agradecimiento por todo el apoyo brindado por la institución para que nuestros compañeros deportistas se

conserven en buena forma y representen al Instituto en diversos encuentros deportivos, principalmente en las disciplinas de Basquetbol y Futbol.

Recibió este material el M.C. Edgar Hernández López Subdirector de Planeación y Vinculación del Tecnológico, y el Ing. Víctor Manuel Gómez de Haro Jefe del departamento de actividades extraescolares e inmediatamente se instalaron las redes de las porterías.

Agradecemos a los "Veteranos" por ésta acción tan representativa para la institución y les deseamos muchos más éxitos en el futuro.

